



## **Le MEDEF crée des cellules de soutien aux TPE/PME en difficultés face à la crise financière**

dimanche 23 novembre 2008, par [lpe](#)

Le MEDEF s'est engagé très vite auprès de ses membres à leur apporter un soutien face à la crise financière.

En Deux-Sèvres, comme dans les autres MEDEF territoriaux, une cellule a été créée.

L'objectif est de permettre aux entrepreneurs connaissant des difficultés conjoncturelles liées à la crise de rencontrer une petite équipe de personnes qualifiées, afin de trouver les solutions les plus adaptées.

Cette cellule est une porte d'entrée supplémentaire qui travaillera en lien étroit avec le **Comité de suivi des banques** créé par le Préfet et le représentant local du Médiateur du Crédit, et bien évidemment l'ensemble des institutions existantes (Tribunal de Commerce...).

Cette cellule est avant tout ouverte aux adhérents du MEDEF. **Certaines fédérations professionnelles ont d'ores et déjà choisi de travailler avec elle, plutôt que de créer leur propre dispositif, afin d'être plus cohérentes.**

La cellule est constituée de 4 personnes : chef d'entreprise, représentant de la CCI des Deux-Sèvres, cadre bancaire en retraite et ancien juge du Tribunal de commerce. L'activité de cette cellule permettra, par ailleurs, de **mesurer en temps réel les besoins des entrepreneurs et les difficultés auxquels ils sont confrontés**. Elle travaillera en complémentarité avec la cellule nationale mise en place par le MEDEF.

Contact en Deux-Sèvres : 05.49.04.68.30

- Dans la Vienne : 05 49 37 45 70

- En Charente : 05 49 95 15 51

- En Charente-Maritime : 05 46 44 85 55